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ŁŁiiggaa  VVeenneettaa  ––  LLeeggaa  NNoorrdd  
PPaaddaanniiaa  

 
  

 
Consiglio Comunale di martedì 21 febbraio 2005 

 
1° O.d.G.: lettura ed approvazione verbale seduta precedente. 
- Chiedo cortesemente una risposta all’interpellanza con risposta scritta protocollata il 27/12/04 
riguardante la passerella ciclo pedonale di collegamento via Prati Bassi con via Giuseppe di Vittorio 
in località Prozzolo. Visto che le risposte alle interpellanze a risposta scritta devono pervenire entro 
6 giorni, a tuttoggi ne sono passati 56. Chiedo inoltre se è gia stata presa in considerazione 
l’interpellanza con oggetto: proposta di finanziamento regionale per la nuova biblioteca a 
Camponogara, protocollata il 17 gennaio 2005. 
 
- Alla consegna della convocazione del Consiglio Comunale la documentazione anche questa volta 
non era pronta. Chiedo che, in ottemperanza ai regolamenti, gli atti del Consiglio Comunale siano a 
disposizione dei consiglieri dal giorno di convocazione dello stesso. Inoltre la convocazione è 
pervenuta il giorno 16/02/2005, quindi non rispettando i termini previsti dal regolamento. 
 
Ribadiamo che non ci si vuole formalizzare sui giorni, la Lega Nord è sempre stata propositiva ed 
ha sempre cercato di collaborare positivamente con le attività a favore dei cittadini; è per questo che 
insistiamo ed insisteremo, sul chiedere alla Giunta più puntualità e più precisione sul passaggio dei 
documenti, solo e soltanto per dare la possibilità al gruppo Lega Nord - Padania di essere informati 
adeguatamente per proseguire seriamente con proposte ed iniziative a favore di tutti i 
Camponogaresi. 
 
2° O.d.G.: approvazione piano finanziario anno 2005 per il servizio di asporto rifiuti (T.I.A.). 
Voto contrario. 
Da quanto viene affermato nella documentazione fornita in commissione Finanze e Bilancio, non vi 
sono stati aumenti dei prezzi da parte dell’ A.C.M. per il servizio asporto rifiuti dal 1998 a marzo 
2004. 
Controllando gli importi dei bollettini di una famiglia di 4 persone con abitazione di 148 mq 
abbiamo visto un aumento complessivo negli ultimi 4 anni del 37% circa e i particolare: 
dall’anno 2000 all’anno 2001 un aumento di circa il 30%, 
dal 2001 al 2002 aumento del 7%, 
dal 2002 al 2003 diminuzione di circa 2,5%,  
dal 2003 al 2004 aumento del 2,5%. 
Ora  i cittadini si vedranno aumentare di un’ulteriore 20% circa le tariffe! 
Questo significa che in 5 anni l’aumento è pari a 57%. 
La Lega Nord  ricorda come agli esordi della campagna che promuoveva la raccolta differenziata 
andasse di moda lo slogan “più differenziata, meno costi per i cittadini”; crediamo che i comuni 
abbiano il dovere morale di perseguire questo obbiettivo con tutti i mezzi a disposizione. 
 
3° O.d.G.: determinazione detrazioni I.C.I. per l’anno 2005. 
Voto a favore in quanto le detrazioni sono rimaste inalterate rispetto l’anno scorso.  
La Lega Nord Padania, da anni ormai si sta battendo per il FEDERALISMO FISCALE; solo se le 
risorse resteranno nel territorio i comuni avranno la possibilità di togliere questa ingiusta imposta.  
 
4° O.d.G.: rinuncia al diritto di prelazione sull’alloggio sito in via Giovanni XXIII n. 6. 
Astensione dal voto. 
 
5° O.d.G.: approvazione del programma delle opere di culto per l’anno 2005. 
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Il nostro voto è a favore, chiediamo però che venga garantita la realizzazione di rampe per l’accesso 
facilitato di carrozzine per disabili così come per i passeggini, e che vengano abbattute tutte le altre 
eventuali barriere architettoniche. 
 
6° O.d.G.: approvazione variante al P.R.G. per opera pubblica, tratto di strada n. 17 tra 
Camponogara e confine con il Comune di Fossò con realizzazione della pista ciclabile. 
La Lega Nord ribadisce il suo voto Favorevole alla pista ciclabile, opera importante per la sicurezza 
di tutti. Il tratto di strada in questione è molto trafficato, inoltre la zona residenziale è in crescita. 
Avevamo chiesto di prevedere la realizzazione di nuovi attraversamenti pedonali in sicurezza. 
Chiediamo se questa proposta abbia trovato attuazione e quindi sia stata prevista. 
 
7° O.d.G.: approvazione del bilancio di previsione 2005 e del bilancio triennale 2005/2007 e 
altri allegati obbligatori per legge.                                          Astensione dal voto. 
 
Diamo atto di alcuni punti positivi del Bilancio, tra i quali il rispetto dei parametri di legge, 
l’impegno degli uffici per ottenere finanziamenti, la conferma delle aliquote  I.C.I.. 
 
Le motivazioni del dell’astensione al voto riguardano i seguenti punti: 
 
� Sfatiamo il fatto che sono diminuiti i trasferimenti al comune, come la Giunta dichiara nella 
Relazione Previsionale e Programmatica. Infatti la relazione del Collegio dei Revisori dei Conti 
afferma che: “i trasferimenti statali... sono sostanzialmente invariati rispetto al 2004”. 
 
- Domande agli assessori sulle loro dichiarazioni nella Relazione Previsionale e Programmatica. 
 
Gestione del territorio ed ambiente: 
� come intende favorire l’utilizzo di energie alternative?  
 
Attività nel campo dello sviluppo economico: 
� Volevo chiedere come verranno promosse l’agricoltura e l’artigianato?  
Ricordo che nel programma elettorale del gruppo Liga Veneta - Lega Nord - Padania per 
Camponogara abbiamo proposto la promozione delle nostre aziende e dei prodotti tipici anche 
attraverso il sito internet comunale. 
� Un punto che a noi sta particolarmente a cuore è quello relativo alle nuove aree artigianali e 
commerciali citato nella relazione. Possiamo essere d’accordo, soprattutto per la possibilità di avere 
sviluppo economico e nuovi posti di lavoro, nel momento in cui però non andremo a stravolgere le 
caratteristiche proprie del nostro territorio. Per la Lega Nord è positivo concentrare le aree, non 
creandone di nuove, per escludere speculazioni edilizie e cementificazioni selvagge. 
 
Istruzione pubblica ed attività culturali: 
� Per quanto riguarda la biblioteca non vediamo nessuna progettualità per il futuro, di 
conseguenza l’acquisto di libri diventa superfluo. 
La nostra proposta per questo punto è nota da tempo: usufruire del finanziamento regionale per 
iniziare la realizzazione di una biblioteca funzionale e completa di sale di lettura, di studio, 
computer, e diventare sede di incontri per adulti e ragazzi. 
� Inoltre per quale motivo è stato rimosso l’intervento per l’ampliamento della biblioteca 
attualmente esistente? 
� La lega nord ha osservato che feste di paese e manifestazioni ed altre iniziative come gli 
addobbi natalizi sono concentrate maggiormente nel Capoluogo. Chiediamo invece maggiore 
attenzione per le frazioni di Camponogara, con maggiori investimenti per coinvolgere tutti i 
cittadini e quindi portare maggiori entrate anche per quegli esercizi come bar, negozi che sono 
dislocati nelle quattro frazioni. Iniziative come mercatini, cinema all’aperto nelle piazze, feste 
finalizzate al rilancio ed alla riscoperta delle tradizioni venete e  specifiche del nostro territorio. 
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Attività sociali: 
� Abbiamo avuto segnalazioni da parte di genitori della scarsa qualità dei pasti offerti dalla 
mensa. Ci risulta che è stata eliminata la commissione di controllo. Se ciò corrisponde al vero 
vorremo capire le motivazioni e chiediamo il ripristini della stessa 
� L’asilo nido ha disponibilità di solo 30 posti. Nel 2003 abbiamo avuto 111 nuovi nati (dati 
relazione previsionale programmatica) quindi possibili iscritti al primo anno sono sicuramente più 
di 30, tenendo conto che l’asilo nido ospita bambini fino ai tre anni. Si denota una mancanza di 
progettualità, da noi già sollevata nel scorso mandato, che si farà sempre più evidente, con 
l’aumento demografico, tenendo conto che il bisogno del servizio è soprattutto delle giovani coppie 
che hanno l’esigenza di lavorare in due. 
� A nostro parere le scuole materne hanno bisogno di contributi, per poter garantire alle famiglie 
residenti, che non hanno la possibilità di portare il figlio presso la scuola materna statale, perché 
insufficiente, la parità della retta mensile. 
Il Comune deve integrare al buono scuola regionale  un buono scuola comunale per parificare le 
tariffe, assegnato con una graduatoria a punteggio che individui lo status del nucleo famigliare.  
 
Opere pubbliche: 
� Siamo d’accordo sulla copertura del campo da tennis ma non a carico del Comune. La somma di 
58.000� (circa 112.000.000£) prevista per la realizzazione dell’opera poteva essere destinata per 
altre opere pubbliche (biblioteca, scuole, ecc...). Si poteva prevedere la realizzazione dell’opera a 
carico della società che gestisce i campi da tennis, con una nuova convenzione che offra la 
possibilità di ammortizzare l’investimento. 
� Il costo elevato di 21.000 � (circa 40.600.000£) per la  manutenzione del monumento ai caduti 
ci fa sperare che questa sia una manutenzione straordinaria durevole; ci auguriamo quindi che per i 
prossimi anni la manutenzione ordinaria abbia costi di gran lunga inferiori. 
 
Per sintetizzare il Gruppo Lega nord  avrebbe destinato più fondi alla scuola con un progetto a larga 
visione, ad esempio un polo scolastico, anche per rimediare agli errori fin qui fatti con scuola 
materne asilo nido nate già insufficienti; più fondi  alla valorizzazione della cultura e dell’identità 
locale con la previsione di una nuova biblioteca funzionale, l’impegno al non aumento delle tariffe 
sull’asporto dei rifiuti, contributo alla natalità con sostegni economici ai nuovi nati. 
Scelte politiche diverse! Ed è per questo che la Lega Nord Padania si astiene dal voto. 
 
 

Capogruppo Łiga Veneta - Lega Nord - Padania 

Elisa Vigolo 
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Revisori dei conti:  
- Vorrei far presente che ci sono stati degli errori nella prima relazione del Collegio dei Revisori dei 
Conti così come nella seconda che ho ricevuto sabato mattina. 
- Chiedo cortesemente di continuare la seduta in forma segreta in quanto devo esprimermi su 
persone e vorrei poterlo fare liberamente; 
 
Se viene accettata: mi scuso con i presenti per il disagio ma la seduta segreta permetterà al 
Consiglio di lavorare con serenità: 
- Chiedo la rimozione del Collegio dei revisori dei Conti in quanto il fatto accaduto è inaccettabile. 
Inoltre proporrò per il prossimo Collegio dei Revisori una persona di mia fiducia. 
Se non viene accettata: Chiedo che venga messo a verbale che non mi viene data la possibilità di 
esprimermi serenamente su questioni importanti relative a persone e per questo da discutere a “porte 
chiuse”. Per onestà nei confronti dei cittadini che hanno votato tutti noi provvederò ad inviare la 
documentazione alla Procura della Repubblica. 
 
 
 


